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Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya tradisi Ruwah Rasul yang 

merupakan salah satu tradisi yang dilakukan oleh masyarakat Jawa setelah 

pernikahan, tradisi ini bertujuan untuk memohon keberkahan dan perlindungan dari 

Allah SWT agar pernikahan mereka tetap terjaga dari segala marabahaya. 

Meskipun tradisi ini telah menjadi bagian dari budaya masyarakat, terdapat 

perdebatan mengenai kesesuaiannya dengan ajaran Islam. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengeksplorasi pandangan tokoh adat dan ulama mengenai tradisi Ruwah 

Rasul dalam konteks sosiologi hukum Islam, serta untuk memahami bagaimana 

tradisi ini berfungsi dalam masyarakat. 

Tujuan penelitian ini untuk menjawab rumusan masalah, 1) bagaimana 

pandangan tokoh adat desa Ploso terhadap tradisi Ruwah Rasul dalam sebuah 

pernikahan di desa Ploso, kecamatan Ploso, kabupaten Jombang? 2) bagaimana 

pandangan ulama desa Ploso terhadap tradisi ruwah rasul dalam sebuah pernikahan 

di desa Ploso, kecamatan Ploso, kabupaten Jombang? 3) bagaimana tradisi Ruwah 

Rasul dalam sebuah pernikahan dalam perspektif sosiologi hukum Islam? 

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (field research) 

dengan pendekatan kualitatif. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, 

dan dokumentasi. Data dianalisis dengan menggunakan kondensasi data, penyajian 

data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Uji keabsahan data dalam penelitian 

ini yaitu menggunakan triangulasi teknik dan triangulasi sumber.  

Hasil penelitian ini adalah: (1) Pandangan Tokoh Adat Desa Ploso Terhadap 

Tradisi Ruwah Rasul Dalam Sebuah Pernikahan menunjukkan kesadaran akan 

pentingnya menjaga tradisi sebagai bagian dari identitas budaya. Mereka meyakini 

bahwa tradisi ini bukan sekadar ritual, tetapi juga bentuk doa dan ungkapan syukur 

kepada Allah SWT.  (2) Pandangan Ulama Desa Ploso terhadap Tradisi Ruwah 

Rasul dalam Sebuah Pernikahan berlandaskan pada prinsip bahwa suatu amalan 

dinilai berdasarkan niatnya. Mereka menilai tradisi ini dapat dilakukan selama 

bertujuan untuk bersedekah dan memohon keberkahan, namun harus dijauhkan dari 

unsur yang dapat mengarah pada kesyirikan. (3) Dalam perspektif sosiologi hukum 

Islam, tradisi ini dapat diterima sepanjang tidak bertentangan dengan prinsip-

prinsip syariat. Tradisi Ruwah Rasul juga berperan sebagai media sosial yang 

mempererat hubungan masyarakat serta menjadi sarana edukasi bagi generasi muda 

mengenai nilai-nilai Islam dan budaya lokal. 
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This research is motivated by the existence of the Ruwah Rasul tradition 

which is one of the traditions carried out by the Javanese community after marriage, 

this tradition aims to ask for blessings and protection from Allah SWT so that their 

marriage is protected from all dangers. Although this tradition has become part of 

the community's culture, there is a debate about its compatibility with Islamic 

teachings. This study aims to explore the views of traditional leaders and scholars 

regarding the Ruwah Rasul tradition in the context of the sociology of Islamic law, 

as well as to understand how this tradition functions in the community. 

The purpose of this study is to answer the formulation of the problem, 1) 

what is the view of the traditional leaders of Ploso village on the tradition of Ruwah 

Rasul in a marriage in Ploso village, Ploso sub-district, Jombang district? 2) what 

is the view of the scholars of Ploso village on the tradition of Ruwah Rasul in a 

marriage in Ploso village, Ploso sub-district, Jombang district? 3) how is the 

tradition of Ruwah Rasul in a marriage in the perspective of sociology of Islamic 

law? 

The type of research used is field research with a qualitative approach. Data 

were collected through interviews, observation, and documentation. Data were 

analyzed using data condensation, data presentation, and conclusion drawing or 

verification. The data validity test in this research is using technical triangulation 

and source triangulation. 

The results of this study are: (1) The view of the traditional leaders of Ploso 

Village towards the Ruwah Rasul tradition in a marriage shows awareness of the 

importance of maintaining traditions as part of cultural identity. They believe that 

this tradition is not just a ritual, but also a form of prayer and expression of gratitude 

to Allah SWT.  (2) The Ploso Village Ulama's view of the Ruwah Rasul Tradition 

in a Marriage is based on the principle that a practice is judged based on its 

intention. They consider this tradition can be carried out as long as it aims to give 

alms and ask for blessings, but it must be kept away from elements that can lead to 

shirk. (3) In the perspective of Islamic legal sociology, this tradition is acceptable 

as long as it does not contradict the principles of sharia. The Ruwah Rasul tradition 

also acts as a social media that strengthens community relations and becomes a 

means of education for the younger generation regarding Islamic values and local 

culture. 
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 الملخص 
 

 الرسول  رواح   تقليد  عن  والعلماء  التقليديي  الزعماء  آراء   ،126102212129  سوسانتي،  ميغا   أنغون
  السرة   قانون  دراسة  برنَّمج  ،  الإسلمي  القانون   الاجتماع  علم  منظور   من  الزواج   في
  السيد  الْكومية الإسلمية الْامعة القانونية، والعلوم الشريعة كلية  الشريعة، قسم الإسلمي، 

 القانون  في الماجستي  عارفي،  محمد: لإشراف تحت ، 2025 ، اجونج  تولونج الله  رحْة علي
  .الإسلمي 
 رواح  تقليد  العلماء،  التقليديون،  الزعماء  الإسلمية،  الشريعة  في  الاجتماع  علم  المفتاحية  الكلمات
 الزواج  الرسول، 

  الْاوي   المجتمع  بها  يقوم  التي  التقاليد  أحد  وهو  رسول  رواح  تقليد  وجود  هو   البحث  هذا   خلفية
  زواجهم  يكون حت  وتعالى سبحانه  الله من والْماية البكة  طلب إلى التقليد  هذا  ويهدف  الزواج، بعد

 هناك  أن إلا المجتمع، ثقافة من  جزءاا أصبح التقليد هذا أن من الرغم وعلى. الخطار جَيع من محمياا
  زعماء   آراء  استكشاف  إلى  البحث  هذا   يهدف.  الإسلمية  التعاليم  مع  توافقه  مدى  حول  جدلاا 

  لفهم  وكذلك الإسلمي، القانون  الاجتماع علم سياق في الرسول  روَاح تقليد حول والعلماء العادات
 .المجتمع داخل التقليد  هذا  عمل كيفية

  زعماء   ينظر  كيف (  1  ،  التالية  البحث  أسئلة  عن  لإجابة   فهي  البحث   هذا   أهداف  أما
 بلوسو،  منطقة  في  الواقعة  القرية،  داخل  الزواج  في  الرسول  روَاح  تقليد  إلى  بلوسو  قرية  في  العادات

  القرية،   داخل  الزواج  في   الرسول  روَاح  تقليد   إلى  بلوسو  قرية   في   العلماء  ينظر   كيف (  2  ؟  جَبانج   مقاطعة
  علم  منظور من الزواج في رسول رواح تقليد هو كيف(  3 ؟ جَبانج مقاطعة بلوسو،  منطقة في الواقعة

 ؟ الإسلمي  القانون الاجتماع
 خلل  من  البيانَّت  جَع  تم.  النوعي  المنهج  بًستخدام   الميدان  البحث  على  البحث  هذا  يعتمد

  البيانَّت،   وعرض   البيانَّت،   تكثيف   خلل  من  البيانَّت  تحليل  تم   ثم.  والتوثيق  والملحظات،  المقابلت،
  المثلثية   تقنية  بًستخدام   البيانَّت   صلحية  اختبار   تم   كما.  منها  التحقق  أو  الاستنتاجات   واستخلص

 .والمصادر الساليب في
  في   الرسول رواح  تقليد  تجاه  بلوسو  قرية   في التقليديي   الزعماء  آراء   تظُهر( 1: )البحث  نتائج 

  ليس التقليد  هذا أن يعتقدون فهم. الثقافية الهوية  من  كجزء  التقاليد على الْفاظ بأهمية وعيهم الزواج
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)وتعالى  سبحانه  لله  الشكر  عن  والتعبي  الدعاء  أشكال  من  شكل  أيضاا  هو  بل  طقوس،  مَرد   .2 )
  عليها  يُُكم  الممارسة  أن  مبدأ  على  الزواج  في  الرسول  رواح  تقليد  إلى  بلوسو  قرية  علماء  نظرة   تستند

 يجب  ولكن  البكة،  وطلب  التصدق  منه  القصد  دام  ما   جائز  التقليد   هذا  أن  يرون  فهم.  نيتها  على  بناءا 
  الاجتماع  علم  منظور   في   التقليد   وهذا (  3. )الشرك  إلى  تؤدي   أن  يمكن  التي   المور   عن  بعيداا   يكون  أن

  يعمل  الرسول  رواح   تقليد  أن  كما.  الشريعة  أصول  مع   يتعارض  لا  أنه  دام   ما  مقبول  الإسلمي  الشرعي
  الإسلمية   القيم   الناشئ  الْيل   لتعليم   وسيلة  ويصبح  المجتمعية  العلقات  تقوي   اجتماعية   إعلمية  كوسيلة

 .المحلية والثقافة
 
  


